

*„... In der Lebensmitte sei gerecht,
als Greis erteile Rat,
beim Tod sei ohne Sorge.“
(Lebensregel aus Delphi, Griechenland)*

Johannes Baumgartner

14. Oktober 1927 – 23. Juni 2021

Wir sind dankbar, dass er nicht lange leiden musste und dankbar für alles, was er uns zeitlebens geben konnte.

Johannes wird uns allen fehlen,
auch mit seinem Wissen, seinen Anekdoten
und seiner Begeisterungsfähigkeit:

Adrian Baumgartner und Isabelle Hinnen
David, Lea und Liza mit Partnerin und Partnern
Erica Baumgartner-Leuthold und Familie
Martin Baumgartner mit Partnerin und Familie
Isa Baumgartner mit Partner und Familie
Für die GTV-Freunde: Peter Litwan

Ein spezieller Dank geht an seine ehemaligen Nachbarn auf dem vorderen Bruderholz für ihre mehr als nur nachbarschaftliche Fürsorge sowie an das Pflegepersonal im Alters- und Pflegeheim Adullam in Basel. Johannes fühlte sich in seinem neuen Zuhause bis zuletzt wohl aufgehoben und respektvoll umsorgt. Danke auch seinem Arzt Dr. med. Stefan Kradolfer, der Johannes stets fürsorglich medizinisch begleitete.

Die Bestattung findet im engsten Kreis statt.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man im Sinne des Verstorbenen der

Schweizer Berghilfe, 8134 Adliswil
Post: 80-32443-2
IBAN CH44 0900 0000 8003 2443 2
Clearing-Nummer 9000

Traueradresse: Adrian Baumgartner Hinnen, Amselweg 13, 4313 Möhlin